



Salamanca acogerá las reuniones de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales

L.G.

La Universidad de Salamanca será la sede de las reuniones del Consejo Superior y el Comité Directivo de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO) del 3 al 5 de junio en el Colegio Arzobispo Fonseca. En el marco de esta reunión, que contará con la asistencia de una treintena de participantes, tendrá lugar la inauguración de la sede de FLACSO España, dirigida por el catedrático de la Universidad de Salamanca Manuel Alcántara.

FLACSO es un organismo internacional constituido por 18 Estados miembros que actualmente desarrolla actividades académicas en 15 países de América Latina y el Caribe y al cual se le ha sumado España como miembro observador permanente.